
Herr Schloßbauer erläutert den Sachstand der Ersatzbeschaffung für den Doppeldeckerbus “Linie 
412”. 
 
Der Ausschuss bedankt sich für die Ausführungen und bittet darum, weiterhin informiert zu 
werden. 
 
 


